

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра корпоративных финансов

Хуан Сяоцзин

ФОРМИРОВАНИЕ И ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ДЕНЕЖНЫХ
ПОТОКОВ, ИХ ВЛИЯНИЕ НА ФИНАНСОВУЮ
УСТОЙЧИВОСТЬ КИТАЙСКИХ ИНТЕРНЕТ-КОМПАНИЙ
(НА ПРИМЕРЕ TENCENT И LEESO)

Магистерская диссертация
специальность 1-25 80 03 Финансы, налогообложение и кредит

Научный руководитель
Куколко Евгений Степанович
Кандидат экономических наук,
Доцент

Допущена к защите

« ____ » _____ 2021 г.

Зав. кафедрой _____

Деревяго Игорь Петрович

к.э.н., доцент

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ФОРМИРОВАНИЕ И ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ДЕНЕЖНЫХ ПОТОКОВ, КИТАЙСКИЕ ИНТЕРНЕТ-КОМПАНИИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ.

Целью магистерской работы является формирование и использование денежных потоков, их влияние на финансовую устойчивость китайских интернет-компаний.

Объектом исследования являются китайские интернет-компании и профили формирования и использования денежных потоков (на примере Tencent и LeEco).

Предметом исследования является структура формирования и использования денежных потоков компаний Tencent и LeEco, он в основном включает притоки и оттоки денежных средств организации.

Формулировку полученных результатов - Две организации применили разные подходы к денежным потокам компании, что привело к совершенно различному финансовому положению. Предлагаются эффективные подходы, основанные на существующих проблемах.

Структура магистерской диссертации представлена в трех главах, которые раскрывает влияние денежных потоков на финансовую устойчивость, в основном :теоретические аспекты формирования и использования денежных потоков в оценке финансовой устойчивости организации; Динамический анализ денежных потоков компаний, структурный анализ денежных потоков компаний и оценка взаимосвязи денежных потоков с показателями финансовой устойчивости компаний ; Пути повышения эффективности организации денежных потоков компании Tencent и пути повышения эффективности организации денежных потоков компании LeEco.

Полный объем работы составляет 74 с. Работа содержит 10 рисунков, 8 таблиц, 46 источника, 2 приложений.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK

Keywords: CASH FLOW FORMATION AND USE, CHINESE INTERNET COMPANIES, EFFICIENCY, FINANCIAL SUSTAINABILITY.

The purpose of the Master's work is the formation and use of cash flows, their impact on the financial sustainability of Chinese Internet companies.

The object of the study is Chinese Internet companies and cash flow generation and use profiles (using Tencent and LeEco as examples).

The subject of the study is the structure of formation and use of cash flows of Tencent and LeEco, it mainly includes the cash inflows and outflows of the organization.

formulation of the findings - Two organizations have taken different approaches to the company's cash flow, resulting in a very different financial position. Effective approaches based on existing problems are suggested.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the impact of cash flows on financial stability, mainly :Theoretical aspects of the formation and use of cash flows in assessing the financial stability of the organization ; Dynamic analysis of company cash flows, structural analysis of company cash flows and assess the relationship of cash flows to the financial stability of companies ; Ways to improve the efficiency of Tencent cash flows and ways to improve the efficiency of LeEco cash flows.

The full volume of work is 74 s. The work contains 10 figures, 8 tables, 46 sources, 2 appendices.

The author of the work confirms that the work was done independently and the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.